

RES

recreativo

sale hoy
caña
nueva salida

El centro y sólo mantener
n-punta a Rusky y Ca
rasco.

EL RECREATIVO, A
BARCELONA

A las dos de la tarde mar-
charán los onubenses a la
ciudad Condal. Viaje en
autocar a Sevilla y luego
vuelo desde San Pablo a Ma-
rid, para utilizar posterior-
mente el puente aéreo con
Barcelona. Esta noche, so-
bre las nueve, el Recreativo
viajará a tierras catalanas
y montará su cuartel gene-
ral en el Hotel Euro-Park
como en otras ocasiones.
Una vez finalizado el parti-
do regresará en vuelo di-
recto Barcelona-Sevilla por
lo que en la misma tarde
el domingo los onubenses
estarán en Huelva.

La novedad de la expedi-
ción onubense es el centro-
campista Ocaña, cedido por
Sevilla. Ayer el presiden-
te recreativista viajó a Se-
villa para ultimar toda su
documentación en la Federa-
ción a fin de que si es
necesario pueda jugar ante
los azulgranas.

Hasta última hora se es-
tuvo esperando noticias so-
bre la nacionalización de Es-
rrago. Sólo falta un trá-
mite en el Ministerio de Jus-
tia. No se pudo ultimar y
el jugador parece que ten-
drá todo dispuesto el próxi-
mo miércoles por lo que ya
podrá contar con él pa-
ra la confrontación con el
n Andrés.

Otro jugador que ha esta-
do en duda ha sido Toña-
z que apenas entrenó es-
ta semana. Por fortuna nue-



TIRO CON ARCO

JOSE SAAVEDRA, INTERNACIONAL ONUBENSE

Hoy, en Munich, se tiran las distancias largas

Ayer salía de Madrid-Bara-
jas la expedición española,
que representará a nuestra
nación en su participación
en el XII Torneo de las Fies-
tas de Otoño, que se disputa
en Munich a partir de
hoy y se alarga hasta ma-
ñana 28.

Entre las naciones repre-
sentadas tenemos a Suiza,
Alemania, Francia, Bélgica,
Holanda, Italia y España. La
competición se disputará a
un round completo FITA,
es decir a las cuatro dis-
tancias olímpicas de 90, 70,
50 y 30 para los senior y 70,
60, 50 y 30 para los junior.

José Saavedra, onubense,
dedicado desde hace unos
dos años a este deporte, sa-
le por primera vez a repre-
sentar a España y lo hace
a una confrontación interna-
cional, pero no sólo eso que
ríamos explicar; José Saave-
dra competirá en la catego-
ría de junior aún cuando
tiene permiso de la Federa-
ción para los campeonatos
provinciales, hacerlo en la
superior, quiere esto decir
que pensamos que va a dis-
poner de una pequeña ven-
taja pues las distancias a
que tirará serán las cortas

Campeonato de España y
que representarán a nuestro
país en las próximas sali-
das internacionales.

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE GALERIA

Los próximos días 3 y 4
de octubre, se celebrará en
Zaragoza los Campeonatos
de España de Galería, para
lo cual en días pasados se
disputó una fase de clasifi-
cación para la participación
en dichas tiradas. 24 arque-
ros masculinos y 12 fém-
inas son los que han supe-
rado dicha prueba y entre

ellos han conseguido llegar
a esta fase final 4 arqueros
onubenses, tres en la cate-
goría de caballeros y una
dama: Juan Manuel Gálvez,
José Prieto y José Saavedra
en caballeros y Obdulia Cas-
cales en damas, será la re-
presentación onubense en di-
chos Campeonatos de Espa-
ña de Galería.

Felicitemos a la Federa-
ción Onubense de Tiro con
Arco, por sus actividades,
que como verán no pueden
ser más apretadas. Suerte y
adelante.

VISOR

JUDO

SERA EN SEVILLA EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE KARATE SENIOR

MADRID, 26. (Pyresa).—La
junta directiva de la Federa-
ción Española de Judo, ha dis-
tribuido los Campeonatos de
España de 1976 de la siguiente
forma: 22 de febrero, en Bar-
celona, Campeonato de España

Madrid, Campeonato de Espa-
ña Infantil de Judo.

ENTRENAMIENTO PARA LOS MUNDIALES DE SENIOR

MADRID, 26. (Pyresa).—
Treinta y cinco judokas fran-

bre las nueve, el Recreativo arribará a tierras catalanas y montará su cuartel general en el Hotel Euro-Park como en otras ocasiones. Una vez finalizado el partido regresará en vuelo directo Barcelona-Sevilla por lo que en la misma tarde del domingo los onubenses estarán en Huelva.

La novedad de la expedición onubense es el centrocampista Ocaña, cedido por el Sevilla. Ayer el presidente recreativista viajó a Sevilla para ultimar toda su documentación en la Federación a fin de que si es necesario pueda jugar ante los azulgranas.

Hasta última hora se estuvo esperando noticias sobre la nacionalización de Esparrago. Sólo falta un trámite en el Ministerio de Justicia. No se pudo ultimar y el jugador parece que tendrá todo dispuesto el próximo miércoles por lo que ya se podrá contar con él para la confrontación con el San Andrés.

Otro jugador que ha estado en duda ha sido Toñáñez que apenas entrenó esta semana. Por fortuna puede hacer viaje y se espera poder contar con él en el partido ante el Barcelona Atlético. Como asimismo retorna al equipo Flotta, ausente en las dos últimas confrontaciones.

Los jugadores que se desplazan son Alonso, Sivianes, Gerolami, Isabelo, Torres, Flotta, Jeromo, Caamaño, Cruz, Morón, Lapi, Arrazola y Ocaña. Trece seguros hasta estos momentos. Los otros dos componentes de la expedición se decidirán esta mañana, ya que Toñáñez tiene molestias y será sometido a prueba. Caso de que Toñáñez no vaya, iría Soler. El otro jugador será un portero, existiendo duda entre Parra y recién incorporado Romero.

Esperemos que haya suerte y que en Barcelona se gre algo positivo. Las emisoras onubenses darán cuenta de este partido en transmisión directa como en ocasiones anteriores. Nosotros informaremos de todo ello en nuestra edición del próximo martes.—SANTIAGO OTAN-PINTO.

Ayer salía de Madrid-Barajas la expedición española, que representará a nuestra nación en su participación en el XII Torneo de las Fiestas de Otoño, que se disputa en Munich a partir de hoy y se alarga hasta mañana 28.

Entre las naciones representadas tenemos a Suiza, Alemania, Francia, Bélgica, Holanda, Italia y España. La competición se disputará a un round completo FITA, es decir a las cuatro distancias olímpicas de 90, 70, 50 y 30 para los senior y 70, 60, 50 y 30 para los junior.

José Saavedra, onubense, dedicado desde hace unos dos años a este deporte, sale por primera vez a representar a España y lo hace a una confrontación internacional, pero no sólo eso que ríamos explicar; José Saavedra competirá en la categoría de junior aún cuando tiene permiso de la Federación para los campeonatos provinciales, hacerlo en la superior, quiere esto decir que pensamos que va a disponer de una pequeña ventaja pues las distancias a que tirará serán las cortas, o bien si lo analizamos a fondo cambiará la de 90 metros a que está acostumbrado por la de 60 de ésta, para él nueva categoría. Pero no todo van a ser ventajas, pues está en la mente de todos el cambio de clima a que se someterá y a eso sí que no está acostumbrado. De todas formas le deseamos mucha suerte y esperamos sinceramente que con su temple y serena tirada llegue a conseguir dejar a la federación onubense en el puesto donde por méritos propios va subiendo.

El equipo de senior estará compuesto por Luis Cullí, Emilio Ramos, Angel Díaz, José Antonio Díez, José Sánchez Maldonado y Antonio Alonso. Rafael benedicto, Enrique Sociés y José Saavedra.

J. J. GOMEZ, SELECCIONADO

Nuestra Federación de un tiempo a esta parte es próspera en noticias, otra de las que nos ocupan en estos días es la selección de J. J. Gómez, onubense, por Cadett, para participar en un cursillo de entrenamiento de donde saldrán los arqueos que participarán en el

Campeonato de España y que representarán a nuestro país en las próximas salidas internacionales.

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE GALERIA

Los próximos días 3 y 4 de octubre, se celebrará en Zaragoza los Campeonatos de España de Galería, para lo cual en días pasados se disputó una fase de clasificación para la participación en dichas tiradas. 24 arqueos masculinos y 12 féminas son los que han superado dicha prueba y entre

ellos han conseguido llegar a esta fase final 4 arqueos onubenses, tres en la categoría de caballeros y una dama: Juan Manuel Gálvez, José Prieto y José Saavedra en caballeros y Obdulia Cascaes en damas, será la representación onubense en dichos Campeonatos de España de Galería.

Felicitemos a la Federación Onubense de Tiro con Arco, por sus actividades, que como verán no pueden ser más apretadas. Suerte y adelante.

VISOR

JUDO SERA EN SEVILLA EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE KARATE SENIOR

MADRID, 26. (Pyresa).—La junta directiva de la Federación Española de Judo, ha distribuido los Campeonatos de España de 1976 de la siguiente forma: 22 de febrero, en Barcelona, Campeonato de España de Taekwondo; 28 de marzo, en Sevilla, Campeonato de España de Karate senior; 10 de abril, en Valencia, Campeonato de España de Judo Senior por Pesos; 27 de mayo, en Valladolid, Campeonato de España de Judo todas categorías; 20 de junio, en Orense, Campeonato de España de judo Femenino; 3 de octubre, en Pamplona, Campeonato de España junior y esperanzas de judo, un día para cada categoría; 21 de noviembre, en Bilbao, Campeonato de España de Karate junior, y 8 de diciembre, en

Madrid, Campeonato de España Infantil de Judo.

ENTRENAMIENTO PARA LOS MUNDIALES DE SENIOR

MADRID, 26. (Pyresa).—Treinta y cinco judokas han quedado concentrados, a partir de esta mañana, en el Instituto Nacional de Educación Física, con objeto de realizar entrenamientos en una primera etapa hasta el próximo 4 de octubre y en otra desde el 12 al 18 del mismo mes. Dirige los entrenamientos el director técnico de la Federación Española de Judo Miguel Villamón y las sesiones técnicas corren a cargo del entrenador del equipo nacional, el coreano Lee Young.

Entre los concentrados figuran los seleccionados para el Campeonato del Mundo de categoría senior, que se celebrará en Viena en los días 24, 25 y 26 de octubre.

GRAN TEATRO

SALA ESPECIAL
HOY, ESTRENO

FRENTE A LA INCOMPRESION DE SU MARIDO

ROSSANA PODESTÁ
KEIR DULLEA
PHILIPPE LEROY


